

2021-06-07

### ¡Que viva la democracia!, arenga Sheinbaum tras votar en San Andrés Totoltepec

Autor: Rocío González Alvarado

Género: Nota Informativa

<https://jornada.com.mx/notas/2021/06/07/capital/que-viva-la-democracia-arenga-sheinbaum-tras-votar-en-san-andres-totoltepec/>

"¡Que viva la democracia!", expresó la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, en el pueblo de San Andrés Totoltepec, Tlalpan, tras emitir su voto en la jornada electoral en la que se eligieron alcaldes y diputados locales y federales.

Sin acompañantes, la mandataria arribó a las nueve de la mañana a la casilla ubicada en prolongación Vicente Martínez número 6 bis, donde, al igual que sus vecinos, se formó en la fila y esperó su turno para ingresar a la casilla, que abrió con 20 minutos de retraso.

Tras sufragar, alzó el dedo pulgar derecho con la tinta indeleble y pidió a la ciudadanía salir a ejercer su derecho a elegir a sus gobernantes. "Hay que salir a ejercer el derecho a elegir a nuestros diputados, diputadas, alcaldes... Hay que salir a votar. Lo mejor que podemos hacer es ejercer nuestro derecho a la democracia", dijo en entrevista posterior.

Más tarde, la mandataria se trasladó a su oficina en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento, donde se mantuvo en comunicación, de manera virtual, con las titulares de las secretarías de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, y de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, durante el desarrollo de la jornada.

En sus redes sociales, la mandataria destacó que los comicios se realizaban de manera pacífica, lo que garantizaba el ejercicio de la democracia.